



消火器の悪質訪問販売・点検にご注意!

市消防本部
☎530123

最近、消火器の悪質な訪問販売・点検を行う業者によるトラブルが発生しています。悪質な業者は巧妙な手口で、消火器の販売・点検を行い高額な金額を請求します。

これらの被害やトラブルに巻き込まれないために、各家庭や事業所の関係者の方は十分注意しましょう。

一般の家庭では

「こんな言葉を掛けられたら要注意!」
「家庭にも消火器の設置が義務付けられました!」
「消防署の方から来ました!」

「町内ですべての家に消火器を置くことになりました!」

「家庭の消火器も定期的な消火薬剤の詰め替え義務があります!」

「この消火器は使用できません!」

ご家庭には消火器の設置義務はありません。
必要ないときはきっぱりと断りましょう。

各事業所では

点検を承諾する前に、必ず契約業者であるかを確認しましょう。

契約業者でない場合は・・・

身分証明書などの提示を求める。
はっきりと点検を拒否する。
契約書にハンコを押さない。

不適正な点検や高額請求をする業者が、居直ったり、脅迫的な言動に出たときは、近くの警察署、消防署に通報してください。

消防に対するご意見・ご質問は

北消防署 ☎5301119
南消防署 ☎5801119
濃南分駐所 ☎5201119
へご連絡ください。

ペットランド



ペット大募集

このコーナーでご紹介するペットを募集しています。お宅のかわいいペットの情報をお待ちしています。(広報広聴係・内線186)



今月のペット

土屋征三さん宅(鶴里町)
九官鳥 ゴンちゃん 2歳(左)
キューちゃん 3歳(右)



私たちって、結構おしゃべり上手。ご主人様との会話が楽しい今日このごろ。先日も、好きな物はなあって聞かれ、「ないしょ」なんて答えたり、「お客さんだよ」って呼んでおいて、お客さんいないよって言われると「帰っちゃった」なんてからかっちゃいます。
朝なんか、お姉ちゃんが一生懸命化粧している姿を見ては、「ファイト!ファイト!」ってエールを送り、出掛ける時には、「いってらっしゃい、気をつけてね」って送り出す、家族思いの私たちです。

獣医さんからのひとことアドバイス

陶の里動物病院 富田幸伸先生



～その言葉 どこで覚えたんや 九官鳥～

九官鳥にとって厄介な病気に、「ヘモクロマトーシス：鉄分貯蔵病」というのがあります。

これは、遺伝や食餌中の鉄分の過剰に起因するとされていますが、はっきりしたことはまだ分かっていません。

過剰な鉄分が肝臓に沈着し、障害をもたらすことにより、呼吸困難、体重減少、腹水の貯留などの症状が認められます。

鉄分の多いフードや、鉄分の吸収を促進するビタミンCを多く含んだ果物などは、できるだけ避けたほうが良いでしょう。いったん発症してしまうと完治は困難なため、まずは食餌から気を付けましょう。